## CONCOURS Linsdorf

## Dimitri Angly, meilleur apprenti de France

Dimitri Angly, originaire de Leymen, apprenti en maintenance automobile entre le CFAA (centre de formation d'apprentis) de Mulhouse et le garage Kuentz de Linsdorf, dans le Sundgau, a obtenu la médaille d'or du meilleur apprenti de France dans la section automobile, mercredi à Paris.

## Sérieux et rigueur pour se préparer aux Olympiades des Métiers

« J'ai du mal à réaliser », a commenté Dimitri Angly, fou de mécanique depuis son plus jeune âge. À 16 ans, l'apprenti mécanicien vient non seulement de recevoir le titre du meilleur apprenti de France en maintenance des véhicules automobiles, mais aussi le trophée de l'apprentissage, destiné au plus jeune lauréat de la promotion. Dimitri a fait le déplacement jusqu'à Paris, à l'université de la Sorbonne, avec Jérôme Kuentz, son maître d'apprentissage et gérant du garage de Linsdorf.

« J'ai vu plusieurs personnalités, des ministres et des grands chefs d'entreprise. »

La surprise est venue le frapper quand il a dû monter sur scène une deuxième fois, sa médaille d'or autour du cou, pour chercher le trophée de l'apprentissage. D'autant que c'est le ministre de l'Économie et des Finances, Bruno Le Maire, qui a mis à l'honneur l'Alsacien



Le Leymenois Dimitri Angly est le plus jeune lauréat des meilleurs apprentis de France. Photo L'Alsace/Alice HERRY

en lui remettant cette récompense.

« Sur les 356 lauréats ayant obtenu l'or, tous métiers confondus, j'étais le plus jeune », se réjouit Dimitri. « Je suis très content, c'est un plus pour la suite. » La suite ? Il l'imagine dans les pas de Kévin Muller, un autre champion souvent médaillé qu'il côtoie au quotidien dans le garage où il a « tout appris ».

Dimitri Angly va continuer à « travailler avec sérieux et rigueur » pour se préparer à d'autres concours. « J'aimerais participer aux Olympiades des métiers », souffle-t-il. En attendant, le jeune apprenti leymenois doit d'abord achever son CAP au mois de juin.

A. H.